

公益社団法人 玉川法人会 「新年ご挨拶」

第1支部長 森 功一郎

あけましておめでとうございます。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年はコロナ感染の波が押し寄せながらではありました。法人会事業活動を再開して会員の皆様と久し振りにご一緒できることを感謝しております。デジタル技術の向上により制限付きのコミュニケーションも良いのですが、やはり実際にお目にかかる機会を増やし感染対策を怠らず温かい熱の伝わる活動をしてゆきたいと思っております。いろいろな困難やデミリットをいかにメリットに置き換えて、新たな法人会活動を行えるかを思案しながら今年度は皆様と共に地域の輪を広げて行きたいと考えております。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

第2支部長 出澤 素賀子

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。

昨年は、だんだんとコロナからの回復の兆が見え始め、第2支部のリアルなイベントをすべて開催し皆様にお会いすることができました。

また、新たな試みとして、会員の皆様との絆を深め、支部の活動をお知らせしたいとの気持ちから、第1支部と「1and2支部合同新聞（2回発行）」を発刊いたしました。

2023年も引き続き、会員相互の交流を絶やさず、楽しいイベントを継続し、会員間の信頼を維持し、笑顔を絶やさず活気あふれ、成長する第2支部を目指したいと思っております。

本年の皆様のご活躍とご健勝をお祈り申し上げます。

第3支部長 兼子 成昭

新年あけましておめでとうございます。

第3支部では昨年はコロナ感染の状況を見ながらいくつかの事業を実施させていただきました。「健康経営」をテーマにして、7月には歯科医の田川先生より歯科検診による健康経営の活用法をお話しいただいたり、10月には3年ぶりに開催された尾山台フェスティバルで元巨人軍の角盈男氏を招いて講演会を実施したり、法人会のブースでは健康経営に関する資料を展示し、興味を持たれた方もいらっしゃいました。今年は状況にもよりますがより多くの事業を展開できればと思っております。ぜひ皆様もご参加いただき地域の活性化に協力していただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

第4支部長 石井 伸二

新年明けましておめでとうございます。

昨年は大変お世話になりましたが今年もよろしくお願ひいたします。

昨年は、公益事業・尾山台サマーナイトフェスティバルを実施することができました。そして、ようやく新年会・バス旅行も今年は実施する予定です。また3月には公益事業として、「インボイス制度と電子帳簿保存法」についての税務研修会を、開催する予定です。近くになりましたら、ご案内申し上げますので、大勢の方にご参加いただいて、勉強していただきたいと考えています。

本年もよろしくお願ひいたします。

第5支部長 兼益 宏行

新年あけましておめでとうございます。旧年は格別のご支援を賜り、誠にありがとうございます。

さて令和5年は、様々なことが大きく動く年になると想っています。この動きは、我々企業経営者にとって、良いものか、良くないものか、いずれにしろ自分自身の在り方によってどちらにでもなり得るものだと思われますので、大きな不安を感じます。だからこそ、より法人会活動を通じて、皆さんとの連携を強化し、より確実、かつ迅速な情報交換を出来る機会を増やしていく年にしたいと考えております。

本年も何卒宜しくお願い申し上げます。

第6支部長 鈴木 準之助

新年おめでとうございます。

日頃より支部会員、支部役員並びに他支部の皆さまからご協力を賜り、誠にありがとうございます。第6支部としましては、引き続き二子玉川の新しい発展とともに、皆さまが参加しやすい支部活動を行い、若い方たちにもご参加していただき活気のある支部にしていきたいと思います。

一社でも多くの会員の方が様々な行事にご興味をお持ち頂ければ幸いです。

新しい年が皆さまにとって佳き年でありますよう、新型コロナウィルス感染症の終息を願い、笑顔のあふれる年となりますようお祈り申し上げます。

本年もよろしくお願ひ申し上げます。

第7支部長 三條 正人

明けましておめでとうございます。マスク無しの生活に戻ることを願いつつ、本年もよろしくお願ひ申し上げます。

さて令和5年度は役員改正が行われます。私は第7支部長として4期8年を終えようとしていますが、なかなか後任の方へバトンタッチできないのが現状です。会員数の減少、人材不足などの課題解決のため、色々乱暴かも知れませんが、役員の任期は2期4年に限定するなど、決められたルールに従わざるを得ない状況を作り、とにかく人を変える、不完全でも新しい体制に変えるという荒療法をやってみるのも良いのではないかでしょうか。

私は学習塾を経営していますが、赤字続きの教室を閉鎖する前に責任者を代えてみたところ、業績がV字回復したことがあります。人が変わればやり方も変わります。過去にとらわれない新たな施策が必要な時です。

第8支部長 上平 亮

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年は支部活動に多大なるご協力をいただき、誠にありがとうございました。コロナ禍で自粛しながらの活動でしたが、皆様のお力によりすべて実施することができました。この3年の間で経済構造や生活習慣が大きく変化したと感じております。皆様におかれましては、変動の激しい中、柔軟な対応と行動で問題を乗り越え、今後もたくましく成長されることを祈念いたしまして、私の新年の挨拶とさせていただきます。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

第9支部長 斎藤 梨生希

新年あけましておめでとうございます。

2022年は7月の用賀サマーステージ、11月と12月の事業支援セミナーを支部役員、会員の皆様のご協力により無事に開催できました。開催準備から当日の運営をお手伝いいただきました皆様、誠にありがとうございました。

2023年、第9支部は会員の皆様とともに交流会や勉強会、イベントなどを企画し実行してまいりたいと考えております。会員の皆様と企画について話し合う支部会議も再開いたしますので、開催の案内が届きました際には是非お気軽にご参加いただいて意見を頂戴できましたら幸いでございます。皆様のご健康とご多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。

第10支部長 鈴木 康二

新年あけましておめでとうございます。

残念ながら感染病第8波に入り、私の周りでこれまで倦怠感で苦しんでいる人を多く見てきました。初めは混乱状態から少しづつ、前に進みまた止まりを繰り返し昨年は3年ぶりにサマーステージやチャオチャオ児童館まつりと地域のイベントが開催され大盛況に終わったことを嬉しく思います。

ロシアとウクライナの戦争による数々の値上がりに厳しい社会情勢です。宗教信教問題にしてもしかり。「神を敬い、神を頼るな。」私はこの言葉が好きです。

今年一年『日々前進』の精神で頑張りましょう。引き続き皆様のご支援を賜りますようお願い申し上げ、新年の挨拶とさせて頂きます。

第11支部長 丸山 正高

新年あけましておめでとうございます。

昨年は戦争、円高、新型コロナといろいろありました。今年こそは新しい目標に向かって進みたいと思います。今年もフラワーアレンジメント、桜祭り、ねぶたと桜新町ではいろいろなイベントが開催されます。参加しなければイベントの良さは感じられません。ぜひ参加して体験してください。

今年も良い年でありますようにお祈りいたします。ここで釣りに関して少し書かせていただきます。釣り同好会は50回を超えた、釣りに興味がある方はぜひ参加をお願い致します。参加希望者は事務局までご連絡し、登録してください。FAXが届くようになります。

第12支部長 橋本 文子

令和5年、新年明けましておめでとうございます。第12支部活動にいつもご支援ご協力を賜り誠にありがとうございます。

まだまだ続いているコロナ生活ではありますが、少しずつ変革の兆しが見えてきているのではないかでしょうか。

中止の続いた支部行事ですが、会員企業様と税に関する研修会・バス研修会・親睦交流会・12支部新聞発行等の行事をSNS等を利用して会員同士の交流を図り、法人企業様の発展交流と地域貢献を行って参りたいと思っております。

今年のうさぎ年が飛躍の年になりますことを願っています。

ご興味がございましたらご連絡をお待ちしております。

本年も宜しくお願ひ申し上げます。